



Faustball Neuendorf

Bericht vom Montag, 12. Juli 2021

Viele Highlights warten nach der schwierigen Zeit



Wir erreichen bereits die zweite Hälfte des Jahres. Nach einem kurzen Rückblick beleuchten wir anschliessend die bevorstehenden Saison Highlights. Sicher zuerst zu nennen: Der Abschluss der Saison von Swiss Faustball, das Final 4 in Neuendorf!

Der seit 2016 amtierende Präsident Marc Flück gab an der 17. Generalversammlung seinen Rücktritt bekannt. Zuvor als Vize-Präsident amtierend, darf sich nun Jan Gaugler dem neuen Posten als Präsidenten des Faustball Neuendorfs widmen.

Auf einige Ereignisse kann Marc Flück mit Stolz zurückblicken. Mit der Verpflichtung von Daniel Pfluger als Chef-Trainer, konnten die Männer aus Neuendorf national neue Massstäbe setzen. Auch die Frauenmannschaften, unter der Leitung von Guido Schenker als Chef-Trainer, dürfen nicht minder Erfolge in ihrem Palmares verbuchen. Nicht zu vergessen, die Zukunft des Vereines: Die Juniorenabteilung in Neuendorf darf sich zu den grössten Juniorenabteilungen der Westschweiz zählen und ist zudem anerkanntes Nachwuchscenter von Swiss Faustball.

Mit dem Präsidenten blieb es nicht beim einzigen Amtswechsel zu Beginn des Jahres. So verabschiedeten sich auch Roman Egli als TK Chef, Dominik Langenstein als langjähriger Aktuar und Pascal Kläntschi als Festwirtschafts-Chef. Deren Nachfolger sind Daniel Nützi (TK-Chef Männer), Gina Jäggi (Aktuarin), Dominik Zeltner (Festwirtschaft) und Roman Egli (Vize-Präsident).

Der Saisonauftakt der Sommermeisterschaft wurde durch die bekannte Lage auf Anfangs Juni

verschoben. Folglich konnte auch das Trainingslager der aktiven Mannschaften nur unter strikten Massnahmen in Neuendorf, und nicht wie üblich im Südtirol, durchgeführt werden. Etwas mehr Glück hatten unsere Junioren. Sie trainierten Anfangs April unter «normalen» Bedingungen in St. Stephan. Der Bericht dazu ist auf der erneuerten Webseite von Faustball Neuendorf aufgeschaltet.

Mit Yanik Nützi, als neuer Chef-Trainer, starteten die Männermannschaften in die neue Saison. Im Fokus steht – wie auch bei der Frauenmannschaft - der Swiss Faustball Final 4 auf heimischem Rasen am bevorstehenden Wochenende vom 04./05. September 2021. Das Final 4-OK, unter der Leitung von Marc Flück, arbeitet zurzeit intensiv an den Vorbereitungen der Faustball-Spitzentage in Neuendorf. Weitere Highlights vor dem Heimpublikum sind auf der Webseite unter www.fbneuendorf.ch/kalender ersichtlich.

Zudem findet Ende Juli in Grieskirchen die U-18 Weltmeisterschaft statt. In den Schweizer U-18 Nationalteams sind auch in diesem Jahr zwei aus Neuendorf dabei. In der Frauenmannschaft im Angriff ist dies Samira Hochuli und bei den Männern ebenfalls im Angriff ist dies Lars Oeggerli. Auch auf dem höchsten Parkett stehen die Chancen gut, dass Dominik Rhyn die A-Nationalmannschaft verstärken wird. Faustball Neuendorf wünscht den Dreien viel Erfolg!

Mit dem Ausblick auf unser Faustball Dorfturnier (16. Oktober 2021) für alle, wünscht Faustball Neuendorf einen angenehmen und sportlich erfolgreichen Sommer.